
2 Pièces

49 m²

Réf. SB1664BIS

250 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Cagnes-sur-Mer / Centre-Ville :  En avant-dernier étage d'un immeuble

récent  du  centre-ville  de  Cagnes-sur-Mer,  appartement  2  pièces  de

45m2 profitant  d'un large balcon-terrasse donnant  sur  le  cours  du 11

novembre.Entrée,  grand  séjour  profitant  d'une  grande  porte-fenêtre

ouvrant  sur  le  balcon,  Cuisine aménagée.  Chambre avec rangements,

Salle de bains.Un immeuble moderne, d'inspiration régionaliste au cœur

de  Cagnes-sur-Mer  et  à  proximité  de  toutes  les  commodités.Un

parking  est  disponible  à  la  location  et/ou  à  l'achat  dans

l'immeuble.Dossier de présentation et visite virtuelle disponibles sur ...

Cagnes-sur-Mer  /  Downtown:  On  the  penultimate  floor  of  a  recent  building  in

downtown  Cagnes-sur-Mer,  a  45m2  two-room  apartment  with  a  spacious

balcony-terrace  overlooking  the  11th  of  November  Avenue.Entrance,  large  living

room  with  a  large  French  window  opening  onto  the  balcony,  fitted  kitchen.

Bedroom  with  storage,  bathroom.A  modern  building,  inspired  by  regional

architecture, in the heart of Cagnes-sur-Mer and close to all amenities.Presentation

dossier  and  virtual  tour  available  upon  request.Seller  pays  the

commission.Information on the risks to which this property is exposed can be found

...
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